

Bad erhält Zuschuss von 275.000 Euro

Pattensen-Mitte. Es hatte womöglich für Verwirrung gesorgt: In dem Artikel „Es muss sich niemand Sorgen machen“ von Montag 8. April, wurden zwei unterschiedliche Werte zur Fördersumme des Bades durch die Stadt Pattensen genannt. Der richtige Wert sind 275.000 Euro, mit denen der Badbetrieb jährlich bezuschusst wird. Wir bitten den Fehler zu entschuldigen.

HIER FINDEN SIE UNS ONLINE

Aktuelle Nachrichten und Informationen aus Ihrer Nachbarschaft finden Sie auch bei uns im Internet unter:

haz.de/pattensen
neupresse.de/pattensen

Chinesische Spieluhren und ein Golfbag

09.04.2024

Der 21. Flohmarkt bietet am 13. und 14. sowie 20. und 21. April im Pattenser Bad viel Nützliches und auch einige Raritäten

Von Mark Bode

Pattensen-Mitte. Bereits zum 21. Mal ist im Pattenser Bad, Am Hallenbad 1, Zeit für den Flohmarkt: Monatelang hat das Team der Organisatorinnen um Heidemarie Langrehr und Monika Wagner das Gespendete Material gesichtet, gereinigt und am Ende in der Umkleidekabine für das Freibad sowie in Zelten im Außenbereich platziert. Alles Angebotene sind Spenden von Bürgerinnen und Bürgern, auch aus umliegenden Kommunen. An den Wochenenden, 13. und 14. sowie 20. und 21. April, können Interessierte jeweils von 11 bis 17 Uhr nach Secondhandartikeln stöbern.

Zu den besonderen Spenden zählt eine größere Sammlung mit elf chinesischen Spieluhren. „Dazu gibt es auch Zertifikate. Allein ein Viererset hat einen Kaufwert von mehr als 500 Euro“, sagt Wagner. Weitere außergewöhnliche Stücke

sind zwei Musikinstrumente: „Ich habe extra in einer Musikalienhandlung nachgefragt, welchen Wert die beiden Instrumente haben“, sagt Wagner. Ein Knopfakkordeon soll demnach einen Wert von etwa 150 Euro haben, eine akustische Gitarre immerhin noch 100 Euro. „Wir versuchen, bei unseren Verkaufspreisen bei unter 100 Euro zu bleiben“, sagt Wagner. Auch eine Sporttasche mit einem Originalautogramm des früheren Fußball-Nationalspielers und Pattensers Per Mertesacker hat das Team ebenfalls gespendet bekommen.

Inline-Skates im Sportzelt

Im Sportzelt werden gleich eine Vielzahl von Inline-Skates angeboten. Auch ein komplettes Golf-Equipment in einer Tasche wurde dem Team im Vorfeld überreicht. Dieser Golfbag soll laut Aussage des Spenders einen Wert von mehreren Tausend Euro haben, berichtet Wag-

ner. Taschen, Reisekoffer, ein Ergometer und Fahrräder für Erwachsene sind ebenfalls im Angebot.

Im Spielezelt gibt es kleine Kuscheltiere und Figuren zu entdecken, ebenfalls eine Vielzahl an Puzzlen und Gesellschaftsspielen. „Tupperware und Wäsche ist in diesem Jahr überfüllt“, sagt Wagner. In diesen Abteilungen wussten die Or-

ganisatorinnen am Ende nicht mehr, wo sie die Artikel noch platzieren sollten.

Auch viel Müll wird angeliefert

Doch es gab auch wieder negative Erlebnisse – und in diesem Jahr laut Wagner sogar noch gehäuft. „Dass wir eigentlich nur Müll bekommen, kennen wir ja schon. Aber das war in

diesem Jahr teils extrem ekelhaft.“ Festgeklebter Kaffeesatz in Tassen, Käsereste an Besteck und benutzte Taschentücher oder verklebte Bonbons in Jackentaschen waren für das Team zu viel. „Das war ganz schlimm. So was können wir nur wegwerfen“, sagt Wagner. „Wir wollen unseren guten Ruf ja nicht aufs Spiel setzen.“



Sie sind seit Monaten mit den Vorbereitungen beschäftigt: Die beiden Mitglieder des Flohmarktteams Monika Wagner (links) und Heidemarie Langrehr.



Besonderheiten: Eine Sammlung asiatischer Spieluhren wird beim Flohmarkt im Pattenser Bad angeboten.

FOTOS: MARK BODE